

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se rectifica la que anunciaba concurso para proveer cuatro plazas de Adjunto de segunda vacantes en los Servicios de Información y Seguridad de la Provincia de Sahara.

Habiéndose padecido error material en el concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 19, de 22 del mes en curso, para proveer cuatro plazas de Adjunto de segunda, vacantes en los Servicios de Información y Seguridad de la Provincia de Sahara, queda rectificado el mismo en el sentido de que en donde dice «Servicios de Inspección», debe decir «Servicios de Información».

Madrid 23 de enero de 1962.—El Director general, José Díaz de Villegas.—Conforme: Luis Carrero.

RESOLUCION del Centro de Estudios Técnicos de Materiales Especiales del Instituto Nacional de Industria por la que se hace pública la relación de solicitantes admitidas y excluidas de la práctica de los ejercicios del concurso-oposición para Auxiliares administrativos de segunda clase, convocado por Orden de 26 de octubre de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de noviembre de 1961).

Relación de solicitantes admitidas a la práctica de los ejercicios:

Turno de ex combatientes

No se ha presentado ninguna solicitud.

Turno libre

Olga Alvarez Alvarez.
Rocio Blasco Sánchez.
Maria Luz Garrido Rodriguez.
Maria Soledad Méndez de Vigo Jarillo.
Maria del Consuelo Ruiz Prado.
Maria Teresa Serrano Lozano.
Pilar Villanueva Tejero.

Relación de solicitantes excluidas

Maria Teresa Argote y A. G.
Maria Margarita Bonfiglio Amat.
Josefina Robledo Briz.
Maria del Pilar de los Angeles Vázquez Garcia.
Maria Teresa Zorrilla Carrión.

Madrid, 31 de enero de 1962.—El Director, Joaquín Cantero.

RESOLUCION del Centro de Estudios Técnicos de Materiales Especiales del Instituto Nacional de Industria por la que se hace público el llamamiento para efectuar el primer ejercicio del concurso-oposición a plazas de Auxiliares administrativos de segunda clase, convocado por Orden de 26 de octubre de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de noviembre de 1961).

El primer ejercicio de la oposición se verificará, en único llamamiento y para la totalidad de las opositoras, en el local del Centro de Estudios Técnicos de Materiales Especiales (C. E. T. M. E.), calle de Padilla, 46, tercero, a las cuatro treinta horas de la tarde del día 26 de febrero de 1962.

Las señoritas opositoras que concurren a este ejercicio deberán ir provistas de pluma estilográfica y el documento nacional de identidad.

Madrid, 31 de enero de 1962.—El Director, Joaquín Cantero.

RESOLUCION del Centro de Estudios Técnicos de Materiales Especiales del Instituto Nacional de Industria por la que se hace pública la constitución del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición para Auxiliares Administrativos de segunda clase, convocado por Orden de 26 de octubre de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de noviembre de 1961).

Conforme a lo dispuesto en el artículo 18 del vigente Reglamento de Personal del Instituto Nacional de Industria, el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado por Orden de 26 de octubre de 1961 («Boletín Oficial del Estado» número 277, de 20 de noviembre de 1961), para proveer plazas de Auxiliares Administrativos de segunda clase, quedará constituido por don José Cabrera Yturriaga, como Presidente, don José Guío López del Pozo, como Secretario, y don Gerardo Taboada Vázquez, como Vocal.

Madrid, 31 de enero de 1962.—El Director, Joaquín Cantero.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se convoca concurso ordinario de traslados entre funcionarios de la Escala Auxiliar de este Departamento.

Ilmo Sr.: Por existir una vacante de la Escala Auxiliar de este Departamento en la Delegación del Gobierno en la isla de La Palma cuyo destino debe proveerse en turno ordinario de antigüedad, de acuerdo con la Orden de 24 de mayo de 1952 y la de 29 de noviembre de 1960.

He tenido a bien disponer se anuncie concurso para su provisión, con arreglo a las siguientes normas:

Primera. Podrán concurrir al mismo todos los funcionarios de la citada escala en activo, siempre que lleven dos años de permanencia en su destino actual o se encuentren en el primero obtenido a ingresar por oposición.

Segunda. El plazo para formalizar solicitudes será de quince días naturales, a contar del siguiente a la inserción de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo dirigir las instancias a esta Subsecretaría, cursándolas por conducto reglamentario.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid 6 de febrero de 1962.—El Subsecretario, Luis Rodríguez Miguel.

Ilmo. Sr. Jefe de la Sección Central de este Ministerio.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Filología románica», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por la Orden ministerial de 27 de octubre próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» de 15 de noviembre de 1961) para la admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer una plaza de Pro-